

In Memoriam : U.S. Rep. Howard WOLPE

Adieu à un inlassable défenseur des intérêts de l'Afrique, l'ambassadeur Howard Wolpe, ancien membre du Congrès américain, est décédé le 27 octobre 2011, à l'âge de 71 ans. Howard Wolpe a plaidé sans relâche en faveur des peuples de l'Afrique. Sa disparition est un jour triste pour moi, pour le Département d'État et pour les États-Unis, a déclaré la Secrétaire d'État Hillary Clinton. « Lorsque l'apartheid a pris fin et que Nelson Mandela a été relâché de prison, M. Mandela a voulu personnellement remercier Howard pour ses efforts ».

Cette anecdote, c'est la Secrétaire d'État Hillary Rodham Clinton qui l'a relatée dans un communiqué publié l'occasion de la disparition d'Howard Wolpe, investi sept fois du mandat de député du Michigan et un inlassable défenseur des intérêts de l'Afrique. Mme Clinton rappelle en outre qu'il fut l'auteur de textes de lois imposant des sanctions contre l'Afrique du Sud à l'ère de l'apartheid. Sous le gouvernement de Bill Clinton, Howard Wolpe fut l'envoyé spécial des États-Unis pour la région des Grands Lacs d'Afrique. Tout au long de sa carrière, il ne cessa d'attirer l'attention sur les causes qui concernent directement le Burundi, le Rwanda, le Congo, l'Ouganda et d'autres pays encore. Dans un passé plus récent, la Secrétaire d'État Clinton fit appel à lui à titre de Conseiller. Il a servi l'administration du président Barack Obama en tant que Conseiller spécial pour le Département d'État sur la région d'Afrique des Grands Lacs. « Je me suis appuyé sur ses conseils et me suis fié à ses qualités de direction alors que nous nous attaquions à certaines des questions ardues qui se posaient en Afrique », commente Mme Clinton dans son communiqué. Nous publions, en hommage à Howard Wolpe, une page spéciale avec l'interview qu'il accorda en 2004 à la Rédaction d'ARIB.INFO et les réponses aux questions des internautes. Lire la Page spéciale Howard Wolpe